

L'accent est mis en Russie sur l'échec des États-Unis dans leur politique d'isolement de Cuba



Moscou, 15 octobre (RHC).- La directrice du département chargé des États-Unis au ministère cubain des affaires étrangères, Josefina Vidal, a indiqué à Moscou que la politique imposée par Washington durant plus d'un demi-siècle dans le but d'isoler notre pays a échoué.

Josefina Vidal qui fait partie de la délégation cubaine qui assiste au Second Forum de Diplômés de l'Institut d'État des Relations Internationales de Moscou, a relevé que La Havane entretient des relations diplomatiques, économiques et commerciales avec tous les pays de la région depuis le Canada jusqu'à l'Argentine, excepté avec les États-Unis.

Elle a donné une conférence sur la politique extérieure du gouvernement cubain devant des dizaines de professeurs et d'étudiants de ce centre d'études supérieures.

Josefina Vidal a également relevé que Cuba a des liens avec 185 des 193 membres du système des Nations Unies et qu'elle possède des Ambassades dans 119 pays et dans 3 organismes internationaux.

Comme chaque année, la rencontre se tient avant le vote à l'Assemblée Générale du projet de résolution que Cuba présente depuis 1992, sur la nécessité de la levée du blocus étasunien contre Cuba et qui a reçu l'appui presque unanime de la communauté internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36522-laccent-est-mis-en-russie-sur-lechec-des-etats-unis-dans-leur-politique-disolement-de-cuba>



Radio Habana Cuba